



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

11/06/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN)

“La coalición Va por México formalmente le decimos a este gobierno que en sus otras dos reformas constitucionales, electoral y Guardia Nacional, vamos a ir en contra porque las consideramos retrógradas, al igual que la reforma eléctrica, las dos anteriores ya no van a pasar. Por supuesto que no nos vamos a declarar en pausa de trabajo, tampoco evidentemente, si hay una reforma a la Constitución, provenga de quien provenga, que sea para el bien de este país, vamos a ir en contra”.

<https://drive.google.com/file/d/1B9tnbd8gQI90Nb37RJabNu9uyr2mTzkE/view>